

Objectif T a versé 32 571 euros à l'AFM

Alphonse Avril, le président d'Objectif T qui organise le Téléthon à Montbrison depuis 1995, avait annoncé un bilan provisoire de 26 026,71 euros en fin de manifestation le samedi 3 décembre au soir. Après que tous les comptes aient été clôturés, c'est finalement un chèque de 32 571 euros qui a été porté à la coordination Loire le vendredi 16 décembre, soit 2 270 euros de plus que l'an dernier.

« Ce fut un très bon Téléthon et je suis très satisfait, indique Alphonse Avril. On a vu passer beaucoup de monde et on a récolté plus d'argent dans les urnes que les autres années, ce

qui montre que les gens étaient motivés pour donner. Le home traîner du Fil Rouge a attiré énormément de jeunes. Le loto et la tombola ont très bien marché, le petit train a été très regardé, le tournoi de foot parfaitement organisé par Horacio Antunes et son fils Anthony, les groupes présentant tous les styles de danses ont attiré chacun leur public. Tout s'est déroulé sans problème, ce fut une année sereine, ce qui n'était pas arrivé depuis des années. »

Sereine, mais pas dénuée d'émotion, lorsqu'Alphonse Avril avait pris la parole à la fin du Téléthon, en présence de Baptiste, 7 ans et demi, dans



■ Les bénévoles d'Objectif T autour de leur président Alphonse Avril.

Photo Bernard Laroche

son fauteuil au pied du podium : « Pour moi, ce Téléthon n'est pas un Téléthon ordinaire. On l'a démarré avec ma fille Julie. Aujourd'hui elle n'est plus là, mais il y a au pied du podium Baptiste qui a la même maladie qu'elle. Désormais, on ne se bat plus pour Julie, mais

on va se battre pour Baptiste et mettre les bouchées doubles. Je vous donne rendez-vous l'an prochain pour rejoindre ce club de l'amitié. » ■